

Communiqué de presse
GRENOBLE, LE 6 DECEMBRE 2021

Le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes et Crédit Agricole Assurances soutiennent les Banques Alimentaires locales

Dans le cadre de la grande cause mutualiste de l'année du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes, de multiples actions ont été entreprises en faveur de la jeunesse. Parmi celles-ci, une opération solidaire a été menée en partenariat avec Crédit Agricole Assurances, afin d'apporter leur soutien à des programmes spécifiques mis en place par les Banques Alimentaires Ardèche-Drôme et Isère. Le vendredi 3 décembre, au terme de cette opération, 25 630 euros ont ainsi été remis à ces deux associations.

Mécanisme de cette opération solidaire à succès

Du 1er mai au 30 septembre 2021, chaque versement des clients du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes sur un contrat d'assurance vie Crédit Agricole Assurances, déclenchait un abondement de 10 euros par tranche de 1000 euros. Soit, une somme globale récoltée de 25 630 euros. C'est donc deux chèques, d'un montant chacun de 12 815 euros, qui ont été remis aux représentants des Banques Alimentaires Ardèche-Drôme et Isère au siège du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes de Valence.

Pour Jean-Pierre Gaillard, Président du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes et Jacques Pons, Responsable de région Crédit Agricole Assurances – Predica : « *c'est une grande satisfaction de pouvoir soutenir, à travers ces dons, les actions des banques alimentaires. Nous espérons ainsi aider à préparer l'avenir de ceux qui vont faire vivre notre territoire* ».



De gauche à droite : Jean-Pierre Serafini, président Banque Alimentaire Ardèche-Drôme, Christian Chédru, président Banque Alimentaire Isère, Jean-Pierre Gaillard, Président Crédit Agricole Sud Rhône Alpes, Pierre Fort, Directeur Général Crédit Agricole Sud Rhône Alpes, Jacques Pons, Responsable de région Crédit Agricole Assurances – Predica.

Zoom sur les programmes des Banques Alimentaires

Ces donations ont pour objet de soutenir les actions spécifiques des banques alimentaires envers la jeunesse.

Pour la **Banque Alimentaire Ardèche-Drôme**, le soutien viendra plus particulièrement au programme « Ateliers Cuisine » dont bénéficient les résidents du foyer La Manu Habitat jeune à Valence, ainsi qu'à la mise en place de carrés potagers avec animations pédagogiques réservés aux écoles primaires, dans le futur potager solidaire de l'association.

Concernant la **Banque Alimentaire Isère**, le don aidera au fonctionnement de la « Cuisine trois étoiles solidaires » située dans les locaux du collège Marc-Sangnier à Seyssins, qui prépare près de 1 000 repas par jour, ainsi qu'à la gestion de l'épicerie sociale Agoraé du campus de Saint Martin d'Hères, dont elle est partenaire.

Pour Jean-Pierre Serafini, et Christian Chédru, respectivement Présidents des Banques Alimentaires Ardèche-Drôme et Isère « *la générosité et l'engagement des acteurs économiques locaux sont essentiels pour notre fonctionnement, d'autant plus que ces derniers mois ont été marqués par une augmentation significative des demandes d'aides. Ces dons viennent compléter notre opération nationale de collecte qui vient de se terminer et apporteront un nouveau souffle à nos programmes spécifiques jeunes* ».

CONTACTS PRESSE

CRÉDIT AGRICOLE SUD RHONE ALPES : presse@ca-sudrhonealpes.fr - 04 76 86 75 29 / 06 20 15 45 70

A propos des Banques Alimentaires

Depuis maintenant 37 ans, les Banques Alimentaires agissent contre la précarité alimentaire en s'appuyant sur la lutte contre le gaspillage alimentaire.

Sur l'ensemble du territoire, les Banques Alimentaires sont la rencontre de la compétence et du cœur. La compétence nécessaire quotidiennement : 113 000 tonnes par an de denrées à récolter, à trier, à distribuer pour soutenir les personnes en situation de pauvreté via 5 400 associations et CCAS partenaires. Le cœur, car la générosité et l'engagement des bénévoles Gilets Orange et des citoyens sont sans faille depuis 37 ans.

A propos de Crédit Agricole Assurances

Crédit Agricole Assurances, premier assureur en France, rassemble les filiales assurances du Crédit Agricole. Le Groupe propose une gamme de produits et services en épargne, retraite, santé, prévoyance et assurance des biens. Ils sont distribués par les banques du groupe Crédit Agricole en France et dans 9 pays dans le monde, par des conseillers en gestion patrimoniale et des agents généraux. Les compagnies de Crédit Agricole Assurances s'adressent aux particuliers, professionnels, agriculteurs et entreprises. Crédit Agricole Assurances compte 5 100 collaborateurs. Son chiffre d'affaires à fin 2020 s'élève à 29,4 milliards d'euros (normes IFRS). www.ca-assurances.com

À propos du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes

Banquier-assureur comptant plus de 760 000 clients, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes rayonne sur l'Isère, la Drôme, l'Ardèche et le sud-est Lyonnais. Fort de ses fondements coopératifs et mutualistes (plus de 365 000 sociétaires), il est au service des particuliers, des entreprises, des collectivités et des associations, et assume ainsi son rôle de premier financeur de son territoire.

Son engagement sociétal et ses valeurs de Proximité – Solidarité – Responsabilité sont au cœur de ses actions quotidiennes : soutien des grands enjeux de société, accompagnement des acteurs de l'économie locale dans leurs transformations, soutien des jeunes et de l'inclusion bancaire, présence de proximité et animation de tous les territoires. Sa raison d'être « Agir chaque jour dans votre intérêt, et celui de la société ».

Retrouvez nos communiqués de presse sur <https://ca-sra.fr/espace-presse>
et nos actualités sur les réseaux sociaux

